



REDESDEPODER

Redes de Poder: Un plan b de reforma con fisuras

En un escenario similar al de la semana pasada, todo está puesto para que en la Cámara de Diputados pueda, por fin, llevarse al Pleno el dictamen de la reforma electoral propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador, y con la misma expectativa que el martes pasado: Rechazada por la oposición, con lo cual [...]

Redes de Poder

En un escenario similar al de la semana pasada, todo está puesto para que en la Cámara de Diputados pueda, por fin, llevarse al Pleno el dictamen de la reforma electoral propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador, y con la misma expectativa que el martes pasado: Rechazada por la oposición, con lo cual no darían los votos para aprobarla. Se espera que el mismo día ingrese oficialmente a San Lázaro el paquete de reformas a leyes secundarias, el llamado Plan B de AMLO, con la consigna para el grupo parlamentario que se apruebe en fast track tras la negativa a la reforma constitucional, aunque se tengan que dispensar trámites. Y si bien, para estas modificaciones a Morena le alcanza con la mayoría simple, votos que saldrían de su bancada y las de sus aliados, lo cierto es que en el PT y el Verde, e incluso entre algunos legisladores guinda, existen muchas dudas, por lo que tampoco se descarta que la discusión se tenga que posponer otra vez. Atentos.



La alianza que nunca fue

Durante su convención nacional, celebrada ayer, el partido Movimiento Ciudadano confirmó la postura que ha mantenido durante los últimos años: No piensa sumarse a ninguna coalición de cara a los comicios de 2023 o 2024, ya que confían en su proyecto e incluso en pelear la Presidencia de la República. Nos recalcan que realmente la posibilidad de integrarse a alguna alianza electoral nunca estuvo a discusión, y que quienes de alguna forma alentaron o intentaron presionar fueron los integrantes de Va por México, pero la respuesta siempre fue la misma. Ahora lo que sigue para los naranjas es la definición de su proceso interno, con tres aspirantes muy claros, aunque, por cierto, uno de ellos no es militante y nunca ha cerrado la puerta a otras vías.

Despeja dudas

La senadora panista Kenia López Rabadán afirmó durante su conferencia virtual de ayer que el PAN defenderá a sus aliados, en referencia a Alejandro Moreno Cárdenas y la reactivación de su proceso de desafuero en la Cámara de Diputados, la que calificó como amenaza. Esto contrasta con algunas versiones de pasillo en San Lázaro en donde trascendía que los azules podrían quedarse al margen del proceso, ni para bien ni para mal, tras la polémica por la iniciativa de ampliación de la presencia de Fuerzas Armadas en tareas de seguridad hasta 2028. ¿Cuál será la postura que finalmente tomarán?